Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 51 m2
Référence MZIST1639
Prix 1 560 000 €

St-Tropez
Appartement a vendre (83990)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cet appartement de prestige situé sur le port de Saint-Tropez bénéficie d'une vue
mer exceptionnelle.Au premier étage d'un immeuble, il se compose de deux pieces
spacieuses et lumineuses.La cuisine moderne et équipée offre tout le confort
nécessaire pour des repas réussis. L'intérieur, a la décoration soignée, est
résolument moderne et offre une ambiance chaleureuse et conviviale.Ce bien
d'exception est idéalement situé pour profiter pleinement de la beauté de

Saint-Tropez et de son port animé.

This prestigious flat on the port of Saint-Tropez boasts exceptional sea

views.Located on the first floor of a building, it comprises two bright, spacious
rooms. The modern, fully-equipped kitchen offers all the comforts you need for a
successful meal. The tastefully decorated interior is resolutely modern, offering a
warm, friendly atmosphere. This exceptional property is ideally located for taking full

advantage of the beauty of Saint-Tropez and its lively port.

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TR(
Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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